



Elon Musk crea Neuralink, empresa que combina el cerebro humano con computadoras

Masterhacks - Elon Musk, presidente ejecutivo de SpaceX y Tesla Motors, está planeando la posibilidad de crear un enlace entre el cerebro humano y las computadoras, por medio de una nueva empresa que ha creado, llamada Neuralink, según lo reportó The Wall Street Journal.

Musk asumió un papel activo en el desarrollo del proyecto, lo que él denomina como tecnología de «lazos neuronales», que trata de instalar electrodos en el cerebro para transmitir pensamientos.

Aunque no se sabe hasta ahora qué tipo de productos fabricará la nueva empresa, se espera que tengan aplicaciones médicas, como el tratamiento de males cerebrales como la epilepsia y la depresión aguda.

Esto se puede parecer a la estimulación cerebral profunda, que con un dispositivo médico que se implanta en el paciente, se pueden tratar síntomas neurológicos, como los efectos del Parkinson.

El empresario no ha realizado comentarios específicos hasta el momento, pero afirma que «quizá habrá algo que anunciar en un par de meses».